

*Témoignage de « Patricia et Wendy » (bénévoles juillet 2025)*

« Nous remercions l'association « Les enfants de Tsiro » de nous avoir guidées et aidées pour mener à bien notre projet. Cette expérience était enrichissante, pleine d'émotion et riche humainement. Nous avons eu un très bel accueil. Un grand merci à Olga qui a pris soin de nous tout au long de notre séjour « *c'était notre maman à Madagascar* ». Un séjour inoubliable avec des enfants disciplinés, souriants et adorables. Des institutrices dévouées à leur travail, proches des enfants et qui veillent à leur bien être. Elles ont été nos guides, nos collègues, nos amies. Nous avons proposé des activités manuelles, culinaires et sportives. C'était un plaisir de partager nos connaissances. Nous avons beaucoup appris aussi, c'était un partage. Un vrai bonheur ces enfants ! Toujours motivés pour toutes activités proposées. Ils nous manquent déjà !

Après le centre de loisirs, le camp à Tamatave. Quelle aventure ! Un voyage interminable, mais un bonheur de voir ces jeunes heureux de voir l'océan après ces heures de route sur une chaussée en mauvais état !

Nous espérons revenir à Tsiroanomandidy ! »